

SPANISH Transcript of April 28, 2023 Video Message

Dr. Skertich: Hola Nacion Kahoks. Yo soy el Superintendente Brad Skertich

Mayo se aproxima rápidamente y así como entramos en el mes de Mayo las agendas de todos van a estar extremadamente ocupadas. Hay un par de fechas para anotar: El primero de Mayo, nominaciones para el Salón de la Fama de la Unidad Escolar Comunitaria del Distrito #10 de Collinsville van a empezar y estas pueden ser presentadas en línea hasta el primero de Agosto.

Además, nuestro último día de asistencia es el 23 de Mayo para los estudiantes y el 24 para los maestros.

El Lunes, se llevó a cabo el Día de Firmas Académicas de la Generación 2023 en la Preparatoria de Collinsville. Y nuestros estudiantes del Grado 12 (Seniors) estuvieron acompañados por sus familias, así mismo como, muchos de nuestros miembros del personal y consejeros a lo largo de sus carreras académicas.

Durante este tiempo, ellos presentaron quienes eran los miembros de su familia que estaban con ellos en el escenario, así como aquellos individuos importantes en su vida. Ellos también hablaron acerca de la institución postsecundaria a la que ellos van a asistir, así como la carrera que ellos intentan estudiar.

Fue verdaderamente un gran evento y nosotros estamos emocionados acerca de lo que el futuro les espera a la Generación 2023.

Por favor tome un momento para conocer a algunos de los graduados, quienes son, a qué escuelas van a asistir después de la preparatoria y cuales son las carreras que intentan estudiar.

[STUDENT CLIPS]

Hola. Mi nombre es Mason Foley. Yo voy a estudiar en la Universidad de Lindenwood y estudiar matemáticas con un énfasis en ciencia actuarial.

Mi nombre es Adelyn Johnson. Yo voy a asistir a la Universidad de St.Louis en otoño y voy a estudiar neurociencia en el camino a pre-medicina.

Hola, mi nombre es Amber Vargas. Yo voy a estar asistiendo a la Universidad de Purdue y voy a obtener una Licenciatura en estudios clásicos.

Mi nombre es Peyton Beeles. Voy a ir a la University de Missouri de Ciencia y Tecnología y voy a estudiar ingeniería aeroespacial.

Hola .Esta es Katelyn Stuart y voy a ir a la Universidad de Eastern Illinois para estudiar interpretación vocal.

Hola. Yo soy Alicia Markevich. Yo voy a ir a la Universidad de Rochester para estudiar lingüísticas computacionales.

Hola. Soy Jake Wilkenson y planeo una Licenciatura en ingeniería en SIUE.

Mi nombre es Alejandra Alcalá y voy a ir a ISU por una licenciatura en contaduría.

Mi nombre es Thomas Haire. Voy a hacer una doble licenciatura en justicia criminal y enfermería, y también voy a jugar football para la Universidad de Fontbonne.

Mi nombre es Laurentino Martinez. Yo planeo asistir a la Universidad de Columbia College en Chicago y hacer una doble Licenciatura en escritura creativa y posiblemente tecnología musical..

Hola. Soy Marin Jalensky. Yo voy a asistir a la Universidad de McKendree University para una Licenciatura en necesidades especiales terapia ocupacional con enfoque a la presentación musical, mientras estoy en su banda selecta y en su programa de teatro.

Dr. Skertich: Por último, gracias por su constante dedicación a nuestros estudiantes. No olviden vestir de morado y mostrar su orgullo Kahok.